

KABAR TERBARU

Kasdim Jayapura Hadiri Musyawarah Generasi Muda FKPPI Purnawirawan TNI- POLRI Kota Jayapura

Dony Numberi - PAPUA.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 16, 2024 - 00:53



Jayapura - Mewakili Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo Kepala Staf Kodim Letkol Arm Mustafa Lara, ST., M.IP., menghadiri kegiatan Generasi Muda Forum Komunikasi Putra-Putri Purnawirawan Indonesia (FKPPI) TNI-POLRI Kota Jayapura gelar musyawarah Cabang VI PC 2410, bertempat di Aula Kodim 1701/Jayapura Jln. Sam Ratulangi Kelurahan Bhayangkara, Distrik

Jayapura Utara, Kota Jayapura, Sabtu (15)6/2024).

Kegiatan musyawarah Cabang VI PC 2410 dikoordinir oleh Ketua Panitia PD XXIV GM FKPPi Papua Ibu Yuliana Rumbiak dan diikuti 50 orang. Turut hadir Kapolresta Jayapura Kota Kombes Pol Dr. Viktor D. Mackbon, SH., S.I.K., MH., M.Si., Pabandya Bhakti Teritorial Kodam XVII/Cenderawasih Mayor Inf Djoko, Asisten I Setda Kota Jayapura Bidang Pemerintahan Evert Merauje, Danramil 1701-02/Jayapura Utara Kapten Inf. Anthon Sudrajat, Danramil 1701-09/Jayapura Selatan Kapten Inf Suhardi Kadir, Sekertaris PD 24 Papua Nur Aida Duwila, S.H, PS Danki Senapan Mar Lantamal X Letda Mar Farid, Perwakilan Persatuan Purnawirawan Angkatan bersenjata Republik Indonesia (PEPABRI) Koediarto.

Pembukaan secara resmi Muscab VI PC 2410 GM FKPPi Kota Jayapura oleh Kapolresta Kota Jayapura Kombes Pol Dr. Viktor D. Mackbon, SH., S.I.K., MH., M.Si., dengan pemukulan Tifa, mengusung Thema "Melalui Muscab VI GM FKPPi, Mari kita perteguh soliditas, Militansi dan kekuatan Organisasi yang mandiri, Independen dan Netral di dalam pembinaan TNI-POLRI".

Dalam sambutannya Ketua PC 2410 GM FKPPi Kota Jayapura Ibu Nur Aida Duwila, S.H ., mengucapkan Puji syukur karena atas izinnya hari ini kita semua bisa hadir dalam ruangan ini dalam rangka menghadiri musyawarah cabang VI pengurus cabang 2410 generasi muda FKPPi kota Jayapura.

"Kami diperintah untuk mempersiapkan Muscab VI dan saya berharap sekali kepada teman-teman, kegiatan kita ini bisa berjalan dengan lancar, semua kembali kepada kita semuanya", ucapnya.

Semoga harapan kita menjadi generasi muda FKPPi, sebagai Garda terdepan di Republik Indonesia, seperti yang sudah disampaikan oleh ketua panitia tadi bahwa kegiatan kami sehubungan dengan suksesnya kegiatan kami didukung oleh semua pihak dari Kota Jayapura.

Terima kasih banyak Kepada pemerintah Kota Jayapura atas dukungannya, bapak Kapolresta Jayapura Kota yang hadir pada hari ini, Bapak Kasdim dan juga teman-teman dari FKPPi, dari Kapolsek dan Danramil yang sudah mau hadir pada hari ini.

Sementara itu, Kapolresta Kota Jayapura Kombes Pol Dr. Viktor D. Mackbon, SH., S.I.K., MH., M.Si., mengucapkan syukur saat ini saya senang diundang, sebagaimana yang kita ketahui bahwa FKPPi adalah salah satu kekuatan untuk menjaga Kota Jayapura.

"Kami tidak bisa bekerja sendiri menjaga Kamtibmas di Kota jayapura tanpa ada dukungan, kiranya melalui musyawarah ini semuanya bisa menghasilkan satu keputusan, supaya tugas tugas yang di amanah kan menjadi satu Organisasi yang baik", tegasnya.

Kita harus berkolaborasi dan bekerja sama, karena ini sangat penting. Program ini jangan berjalan sendiri sendiri. FKPPi harus mengambil peran, membangun komunikasi dengan pemerintah, dan TNI-POLRI.

Tidak lama lagi kita akan masuk di Pilkada, untuk itu Organisasi kemasyarakatan ini harus menjadi sumber-sumber untuk menjaga. Kami TNI-POLRI dan pemerintah, minta dukungan untuk sama sama menjaga program pemerintah, menjaga rasa aman dan damai di Kota Jayapura, imbuhnya.

Di tempat yang sama, Kepala Staf Kodim Jayapura Letkol Arm Mustafa Lara, ST., M.IP., mewakili Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo sangat mengapresiasi Generasi Muda Forum Komunikasi Putra-Putri Purnawirawan TNI-POLRI (FKPPI) Kota Jayapura yang sudah menggelar musyawarah Cabang VI PC 2410. Musawarah Generasi Muda FKPPI Kota Jayapura merupakan kegiatan rutin yang dilaksanakan dengan tujuan untuk mengevaluasi program kerja dan anggaran serta rencana reformasi program kerja kedepan.

"Disisi lain Muscab ini dimaksudkan sebagai wahana silaturahmi antar pengurus wilayah, daerah dan pengurus pusat guna bertukar pikiran perihal persoalan-persoalan yang berkembang saat ini khususnya di wilayah Kota Jayapura", ungkapnya.

Menyikapi situasi tersebut, generasi muda FKPPI sepatutnya mengupayakan pencegahan serta penangkalan terhadap permasalahan yang ada di Kota Jayapura dengan mengoptimalkan dan memberdayakan komponen yang ada, tutup Kasdim. (Redaksi Papua).